

Ä4 Für eine verantwortbare und fortschrittsorientierte Politik (Antrag des Kreisverbandsvorstands)

Antragsteller*in: Anne Kathrin Herbermann (KV Münster)

Änderungsantrag zu A3

Von Zeile 38 bis 39 einfügen:

so auch Veränderungen in schwierigen Sektoren wie Wärme und Verkehr zu erreichen.

[7. Der von der KMV gefasste Beschluss geht als Positionierung des KV Münsters \(Positionspapier\) an den Bundesvorstand, den Vorstand der Bundestagsfraktion und an die beteiligten Bundesministerien.](#)

Begründung

Transparenz: was passiert eigentlich mit einem KMV Beschluss? Landet er in der Schublade? In der Vergangenheit wurden Beschlüsse der KMV zumeist auf der Homepage des KVs veröffentlicht, manchmal wurde eine entsprechende Pressemitteilung geschrieben und fand ihren Weg in die Lokalzeitung. Bei kommunalen Fragestellungen ist dies sicherlich ausreichend. Um auf Bundesebene Gehör zu finden, müssen die entsprechenden Akteure direkt angesprochen respektive angeschrieben werden.

Mit dem Einfügen des Beschlusspunkt 7 ist allen KMV-Teilnehmenden deutlich, was mit dem Beschluss passiert.